

## 地域協議会だより

発行 板倉区地域協議会

編集 地域協議会だより編集委員会

上越市板倉区針722-1

(板倉区総合事務所内)

まちづくり振興会と意見交換会を行いました

1月26日(金)に、地域協議会委員とまちづくり振興会の役員が、来年度に地域独自の予算を活用して行われる予定の自転車の大会について意見交換を行いました。板倉区で初めて開催される大会であるため、地域一体となって応援するためにはどうしたらよいかをテーマとして、大会の実行委員を交え意見を出し合いました。

意見交換では、「選手だけでなく、協力する住民も楽しめる大会としなければならぬ。」「協力する人数は何人なのか、どういったおもてなしをしていくのか。早めに人員を確保していかないといけない。」「といった意見が出たほか、「試走会で出た課題にしっかり対応しなければいけない。」「といった意見が出ました。

今後も地域協議会として、大会の成功に向け、各種団体と連携しながら活動していきたいと思えます。



実行委員による大会概要の説明



グループで出た意見の発表



グループに分かれての意見交換の様子

### 【地域協議会を傍聴してみませんか】

地域協議会は、どなたでも傍聴していただける会議です。

「地域協議会って何?」、「会議って難しそう…」とお考えの方は、是非一度足をお運びください。

地域の皆さんが少しでも板倉区の現状や課題について考えていただくきっかけづくりとなれば幸いです。



## 地域協議会活動報告会を行いました

3月7日(㊟)に、地域協議会の活動報告会が行われました。現在活動している地域協議会委員は4月に任期満了となるため、4年間の任期中に取り組んだ、自主的審議や視察研修、意見交換会などの活動について、平井会長が報告しました。

また、地域協議会委員の改選に関して、公募期間や応募方法等について総合事務所から説明があり、その他、令和5年度の地域独自の予算を活用した団体による、事業の報告会もあわせて行われました。



## 意見書に対する回答

地域協議会では、令和4年8月から自主的審議のテーマとして「廃校した小学校の維持管理と利活用」について審議してきました。

また、今年度行われた6地区の連協との意見交換会においても、廃校の利活用について話題が上がりました。

地域協議会として、廃校の現状を確認し、その後に審議を重ね、12月に市に対して意見書を提出しました。

意見書及び意見書に対する市の回答については、市のHPに詳しい内容が掲載されているので、そちらをご覧ください。



## 《地域協議会の動き》

◇令和5年度

- ▼ 11月27日 第8回地域協議会
- ▼ 12月21日 第9回地域協議会
- ▼ 1月19日 第10回地域協議会
- ▼ 2月20日 第11回地域協議会
- ▼ 3月7日 地域協議会活動報告会
- ▼ 3月19日 第12回地域協議会

## ひやひや

暖冬小雪の予報どおり降雪量が少なく、昨年のように渇水の影響が心配されます。そして春先からは花粉の飛散により、花粉症の方にはつらい季節となります。自然現象はうまくいかないものですね。

地域協議会は4月末で4年の任期を迎えますが、今までの活動を振り返ってみますと、いかにしたら活力ある地域づくりができるかと真剣に意見を出し合い検討してまいりました。

6地区との意見交換会、視察研修、自主的審議などを設定、協議し地域全体の課題として情報共有したなかで、令和6年度からは、旧山部小学校の体育館を利活用したスポーツクライミング、また、光ヶ原高原を舞台にした自転車のレースや板倉を含む近隣の区を回る自転車イベントなどが計画され、地域振興、健康増進、交流人口の増加が期待されます。

これからも他団体との連携を図り、次世代に引継ぎ、歴史や観光を守りつつ魅力ある地域づくりが必要と思っておりますので、地域の皆さんからの一層のご理解、ご支援を賜りますようお願い申し上げます。

(編集委員 手塚 哲夫)